

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 21. November 2023

Ehrungs- und Familienabend der SPD mit zahlreichen Jubilaren

Werner Klein und Dieter Jahn 60 Jahre Mitglied / Neueintritte und Tombola

Rund 40 Parteimitglieder und Freunde des SPD-Ortsvereins Mainhausen waren am 17. November in der Gaststätte im Bürgerhaus in Zellhausen zusammengekommen, um im Rahmen eines Familien- und Ehrungsabends verdiente Mitglieder in ihren Reihen zu würdigen.

So nahm der Vorsitzende Frank Kollmus die Ehrung von Volker Müller vor, der 25 Jahre der Sozialdemokratie anhört. Müller war Anfang der 2000er Jahre auch Mitglied im Vorstand aktiv und gilt im Ortsverein als stets helfende Hand bei Aktionen und Festen.



Frank Kollmus selbst ist inzwischen vierzig Jahre Mitglied der Partei und trat 1983 in den SPD-Ortsverein Sachsenhausen ein, wo er auch als Kassierer wirkte. Eine echte kommunalpolitische Karriere legte Kollmus hin, nachdem er am neuen Wohnort Mainhausen seit 2006 auch kommunalpolitische Mandate wahrgenommen hat. Inzwischen ist Kollmus Erster Beigeordneter und damit stellvertretender Bürgermeister der Gemeinde. Er gilt als enger Vertrauter von Rathauschef Frank Simon, der es sich auch nicht nehmen ließ, die Ehrung selbst durchzuführen.

Werner Klein gehört der Partei seit dem Jahr 1963, also inzwischen sechzig Jahre an. Als verdeckter Unterstützer im Hintergrund hielt Werner Klein der Partei auch in schwierigen Zeiten die Treue und steht auch heute noch parat, wenn eine Hilfe gebraucht wird.

Im gleichen Jahr Mitglied wurde zudem der amtierende Vorsitzende der Mainhäuser Gemeindevertretung Dieter Jahn, der seine Ehrenurkunde aus den Händen von SPD-Fraktionschef Kai Gerfelder erhielt. Im SPD-Ortsverein ist

Jahn seit mehr als 50 Jahren Kassierer, wurde hierfür vor geraumer Zeit eigens durch den Generalsekretär der Hessen-SPD geehrt. Für seinen unzähligen kommunalpolitischen Mandate und Funktionen seit dem Jahr 1972 wurde Jahn bereits mit dem Bundesverdienstkreuz und dem Hessischen Verdienstorden ausgezeichnet. Im September beschloss die Gemeindevertretung einstimmig Jahn die Ehrenbürgerwürde zu verleihen.

Den Reigen der Jubilare ergänzt Jens Gerfelder, der der Veranstaltung nicht beiwohnen konnte. Gerfelder war unter anderem 14 Jahre Mitglied der Gemeindevertretung ehe ihn ein Umzug in das benachbarte Klein-Welzheim dazu zwang, sein Mandat zurückzugeben.

Neben den Ehrungen konnte auch ein weiteres Neumitglied in Reihen der Sozialdemokraten begrüßt werden: Ulrike Schobbe erhielt ihr Parteibuch aus den Händen von Frank Kollmus und dessen Stellvertreter Kai Gerfelder. Es handelt sich um den dritten Beitritt seit September.

Den geselligen Teil des Abends rundete die seit Jahren beliebte Tombola des Ortsvereins ab. Die Loselfen Hannes und Toni beglückten die Anwesenden mit attraktiven Preisen und sorgten für mancherlei Lachen bei den Gästen.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen